

Cajamarca se solidariza con el pueblo de Espinar-Cusco



El Gobierno Regional de Cajamarca que preside Gregorio Santos Guerrero, expresa su solidaridad con el pueblo de Espinar-Cusco, y su más profundo pesar por la irreparable pérdida de los comuneros caídos en esta lucha justa. El gobierno de Ollanta Humala conocía de los conflictos sociales desde que era candidato, se comprometió a revisar los contratos con las trasnacionales y a generar nueva legislación que defienda los intereses de la patria,

especialmente de las comunidades campesinas y nativas. Rechazamos la militarización de los conflictos sociales y la política represiva y autoritaria que implementa a partir de la designación de ministros fujimontesinistas.

El pueblo peruano comprende que la causa de los conflictos sociales es el modelo neoliberal y el andamiaje legal urdido al amparo de la Constitución fraudulenta de 1993, que el Presidente de la República se comprometió cambiar.

¡Honor y gloria a los defensores del agua, la tierra y la patria!

¡Juicio político a los responsables!

¡Nueva Constitución para construir una Patria con Paz y Justicia Social!